

GRAVIÈRES DE MÂTEL ET SENTIER LOIRE NATURE

Situées au nord de Roanne, les gravières de Mâtel offrent une promenade
autour de 23 hectares de plans d'eau, notamment pour l'observation des oiseaux.
Partant du port de Roanne un sentier de 7 km à la découverte du fleuve Loire mène
jusqu'à ces gravières accessibles au public toute l'année.

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Les gravières de Mâtel via le sentier Loire Nature

En suivant le cours du fleuve sur plusieurs kilomètres, le sentier Loire Nature permet de relier le centre-ville de Roanne au "poumon vert" de l'agglomération : les gravières de Mâtel.

Ce sentier réalisé pour être au plus proche des rives du fleuve est ouvert aux piétons et aux vélos. Trois départs sont possibles : le port de Roanne, le parking des gravières de Mâtel et le pont d'Aiguilly.

Aux portes de la ville, ce sentier équipé de tables de pique-nique offre aux promeneurs des aires de repos à l'ombre de la végétation.

Le tour des gravières de Mâtel

Positionné entre le canal de Roanne à Digoin et la Loire, le site des gravières de Mâtel était un lieu d'extraction de granulats jusque dans les années 1970.

Ouvert au public en 2006 après d'importants travaux de réhabilitation, le site accueille aujourd'hui les amoureux de la nature autour de 23 hectares de plans d'eau.

Dans leur écrin de verdure au bord du fleuve, les gravières sont occupées en toutes saisons par différentes espèces emblématiques. Vous pouvez ainsi observer des oiseaux d'eau nichant sur des îlots de graviers ou perchés sur des arbres flottants. Les castors ont également laissé leurs traces dans une végétation propice à la biodiversité.



